

Un pédophile relâché après sa mise en examen



En France, un homme a été relâché malgré sa dangerosité évident. En effet, ce dernier **possérait des images pédopornographique** et avait l'habitude de suivre de très jeunes filles dans les rues ...

L'homme, âgé de 24 ans, vit à Meaux, dans la région parisienne. Il avait été mis en examen pour détention d'images à caractère pédopornographique. Les autorités ont naturellement enquêté sur son cas et ont eu l'horreur de découvrir, sur son téléphone portable, des images particulièrement choquante et inquiétante.

transformer ses fantasmes sordides en réalité.

Étrangement, malgré le danger que pourrait faire peser cet homme sur la société et les preuves qui se sont accumulées contre lui, il a été remis en liberté. Au tribunal, il a fait part de sa peur d'aller en prison, les pédophiles étant particulièrement malmenés par leurs codétenus.

la prison n'est pas le lieu où il pourra commencer à réfléchir

Seule contrainte, l'homme devra pointer deux fois par semaine au commissariat. Pas sûr que cela le fasse mieux réfléchir ...

Sources

- [twitter.com](#)

Faits divers - 12 octobre 2023 - Wakonda - CC BY 2.5